

Aménagement de la voirie

Avenue Carnot à Villeneuve-Saint-Georges (dernière phase du chantier)

Démarrage des travaux :

Lundi 3 avril

Durée prévisionnelle :

1 semaine

Localisation des travaux :

**Avenue Carnot, de la rue de Paris
(RN6) jusqu'au carrefour
du Maréchal Juin**

Coût des travaux :

1 500 000 €

Financement :

Département du Val-de-Marne,
dont 255 000 € HT de la Région IDF

 **3994**
Coût d'un appel local

 valdemarne.fr/info-travaux

Pour renforcer votre sécurité

Depuis des années, le Département maintient son haut niveau d'investissement en faveur des espaces publics, pour améliorer et sécuriser toujours plus les déplacements.

Le Département procède à la rénovation de la chaussée, des trottoirs et des places de stationnement dans le cadre de la dernière phase du chantier de l'avenue Carnot à Villeneuve-Saint-Georges.

Les travaux auront lieu la nuit et commenceront par la rénovation de la couche de roulement, puis la création d'un plateau surélevé et enfin la pose de la signalisation horizontale.

Déroulé des travaux

- **Ces travaux seront réalisés la nuit entre 21 h et 5 h.**
- **Quatre nuits du 3 au 7 avril** (des nuisances sonores à prévoir).
- Pendant la durée des travaux fermeture de la circulation sur les carrefours :
 - de la rue Jules-Guesde et Rue Boieldieu,
 - de la rue Henri-Leduc et l'avenue Carnot,
 - de l'avenue de Valenton et de l'avenue Carnot.
- Les dessertes de bus sur ces axes seront impactées entre 21 h et 5 h, des déviations seront mises en place (Informations disponibles sur les sites Transdev, IDF mobilités et de la ville de Villeneuve-Saint-Georges).
- Des déviations seront mises en place :
 - De la rue Pasteur en direction de l'avenue Carnot : déviation par la rue Émile-Zola.
 - De l'avenue de Valenton vers l'avenue Carnot : déviation par la rue Georges-Picot et la rue de l'Orme Sainte-Marie.
- Le stationnement sera interdit sur l'avenue Carnot entre 21 h et 5 h.

Les travaux pourraient être décalés si les conditions météorologiques n'étaient pas favorables.

Nous veillons à tout mettre en œuvre pour réduire la gêne occasionnée et vous remercions de votre compréhension.